



contents

- 4 **特集1** 虐待される怖さも、虐待する苦しきもないまちへ
- 10 **特集2** ヤングケアラーとその家族を支えます
- 12 **特集3** ファイアー Xと学ぶ火災予防
- 14 新型コロナワクチン接種のご案内
- 15 おめでとうございます
- 16 市政News
- 18 Information
- 20 情報バック
- 28 セレトナ通信・ウェルネスバレー通信
- 29 私のWork Style・広報クイズ&アンケート
- 30 市民伝言板・行政番組「スマイルおおぶ」告知
- 31 毎月の相談
- 32 子育て情報
- 33 健康カレンダー・みんなにごあいさつ
- 34 Library Update・Road To ゼロカーボンシティ
- 35 学び舎探訪・おおぶきっちん
- 36 Photo Topics
- 38 夢キラリ人 尋田祈さん

新型コロナによるイベントの影響について

掲載しているイベントなどについて、新型コロナの影響で、延期・中止する場合があります。詳細は、各担当課にお問い合わせいただくか、市ウェブサイトをご覧ください。

▲今月のおおぶスタイル 9/29、今年も旅の途中のアサギマダラが二ツ池セレトナに飛来しました。子どもは珍しいチョウに興味津々。大府でゆっくり休んでね。

『**広報：若者見ません**』

市長の一言 No.42



市は、さまざまな施策を実施する中で、子育て世代や高齢者などから意見を聴く機会はこれまで多くありましたが、10・20代の若者からはあまりなく、市を若者がどう見ているのか、どう感じているのかを知るため、今年度初めて若者会議を開催しました。参加者は、市内在住の16～29歳の方を対象に無作為に抽出する「くじ引き民主主義」の手法を用いて募集し、9月23日に市への想いやアイデアを持ち寄って政策を提言する発表会が行われました。その中の1つのグループから「若者は広報見ません」との現状を聴かされました。市の広報紙「広報おおぶ」は、県広報コンクールで度々入賞し、令和3年度には「特選」に輝いた自慢の取り組みです。若者の活字離れと言われて久しいですが、市が力を入れて作成している「広報おおぶ」が、若者の目に届いていないことを改めて実感し、残念に思いました。自治体の公式LINEを「友だち登録」する人が増えているようです。若者が読みたくなるようなSNSの運用を目指していきたいです。

数字で**見**るおおぶ

人口

市民課
☎(45)6218

	令和4年9月末	前月比	前年比
総人口	92,855	+1	+30
男	47,239	-18	-91
女	45,616	+19	+121
世帯数	40,140	-16	+303

交通事故件数など

危機管理課
☎(45)6320

	令和4年1～9月	前年同期比
発生件数	151	-10
重軽傷者	166	-11
死者	0	±0

火災・救急・救助件数

消防本部消防署
☎(47)2136

	令和4年9月	前年同期比
火災	1	-1
救急	364	+96
救助	4	+1
その他	116	+26
熱中症	8	+5

犯罪件数

危機管理課
☎(45)6320

	令和4年1～9月	前年同期比
刑法犯総件数	252	+34
侵入盗	17	-1
自動車盗	9	+5
車上・部品ねらい	28	+18